550 m?
Réf. 8457
11 700 000 €
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Rare et exceptionnelle, propriété neuve hors-norme nichée dans un
écrin de verdure, sans aucune nuisance, profitant des prestations les
plus luxueuses a seulement 800 m de la plage des Salins.Cette
propriété élégante et aux finitions soignées, vendue meublée,
développe environ 550 m? de surface et se compose notamment d'une
grande piece de vie de 130 m?2 avec 6m de hauteur sous plafond, de 5
suites et 2 chambres de service. Alliant a la perfection charme tropézien
et modernité, la propriété a été construite dans les regles de I'art avec

des matériaux nobles et une décoration recherchée.Salle ...

Rare and exceptional, newly built outstanding property nestied in greenery, in a
nuisance-free environment, offering the most luxurious amenities, 800 metres only
from Salins Beach.This elegant property with refined finishings, sold furnished,
develops a surface of approx. 550 m2 and is composed in particular of a large
reception room of 130 m2 with 6-metre high ceilings, and 5 suites and 2 maid
rooms. Harmoniously mixing Tropezian charm and modernity, this property has
been built in compliance with good construction practices, with noble materials and

sophisticated decoration.Cinema room, ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ
56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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